

6がつ

2024年



# 子鳩だより

子鳩保育園のHP  
元気に伸びる

<https://kobato-kokubu.jp>  
(雨と太陽 入梅)



色とりどりの紫陽花が、一雨ごとに鮮やかさを増しています。

子ども達は雨の日でもへっちゃらで、長靴を履いて傘をさして園庭の探索や発見をしたりしています。また雨上がりには泥んこ遊びをして、この時期ならではの遊びを思いつきり楽しんでいます。

梅雨は気温差があり、体調を崩しやすい時期もあります。汗ばんだら汗を拭いたり、しっかり水分補給をしたり、衣服の調節等をしながら体調の変化に気をつけていきたいと思います。ご家庭でも、子ども達が元気に過ごせるように規則正しい生活にご配慮下さい。

## 給食室より

### おいしく食べるためのむし歯予防

6月4~10日は、「歯と口の健康週間」です。食べ物の入り口である「口」は「命の入り口」です。食事をおいしくいただくためには、歯と口の健康を保つことが大切です。よく噛むことで唾液の分泌を促し、虫歯の予防になります。また、脳を刺激する・肥満防止・消化を助ける・顎や口の筋肉を発達させるなど、しっかりと噛むことは、良い効果がたくさんあります。



## 6月の行事予定

- 4日(火) 歯と口の健康週間
- 10日(月) 時の記念日
- 11日(火) 避難訓練
- 16日(日) 父の日
- 17日(月) 体位測定
- 18日(火) 歯科検診(休まれる場合は、後日末金歯科へ連れて行って下さい)
- 19日(水) まごころ弁当日
- 20日(木) 誕生会
- 27日(木) 尿検査(さくら組以上、登園時に提出して下さい)

## お知らせ



- ・昼寝用のタオルケット又はバスタオルを布袋に入れて持つて来て下さい。布袋の見本は、掲示板の所に掲げています。
- ・ベビー・ひよこ・ちゅうりっぷ・あひる・さくら組は、沐浴やシャワー用のタオルを毎日持たせて下さい。

# クラスだより

ねらい

0歳児 ・保育者との安定した関わりの中で、興味のあるものに触れたり身体を動かしたりして遊ぶ

入園して2ヶ月が経ちました。保育者の顔を覚えてくれたようで、笑顔で過ごせるようになってきました。

寝返りや這い這い、つかまり立ちなどして、好きなおもちゃを見つけておもちゃを手にして遊ぶようになりました。これから暑い日には沐浴などで、気持ちよく過ごしていきたいと思います。

1歳児 ねらい

・天気の良い日には、戸外で砂や泥の感触を楽しみながら全身を使って楽しく遊ぶ

徐々に生活のリズムが身についてきました。外遊びを楽しみにしていて、帽子を配ると外へ行くのが分かれます。帽子を渡す際に一人ずつ名前を呼ぶと「はーい！」と、嬉しそうに手を挙げて返事をしてくれます。帽子を自分で被ろうとしたり、靴下を自分で履いてみようとしたりする姿も見られるようになってきています。子ども達の自分でやってみたい！という気持ちを大切に見守っていきたいと思います。

2歳児 ねらい

・保育者や友だちと一緒に、砂や泥などを使った梅雨期の遊びを楽しむ

朝登園すると、おしぶり3枚をそれぞれのかごに入れたり、お帳面類をかごに入れたり等、少しずつ自分で身支度できるようにしています。子ども達も保育者に「ここ？」「こっち？」と、尋ねながらも自分で出来る事に喜びを感じているようです。又、衣服の着脱も「お袖から～」と言しながら自分でしています。暑くなり汗をかくと脱ぎにくくなりますので、少し大きめのサイズの準備をお願いします。体操服体操ズボンだと着脱しやすいので体操服での登園をお願いします。



## HAPPY and DREAM class



ねらい

・梅雨期の保健衛生に留意し、健康で快適に過ごせるようにする

3才児 ・梅雨期の自然を見たり聞いたりして、興味を持つ

4才児 ・泥んこ遊びを通して、友だちと関わって遊ぶ

5才児 ・季節の行事について知り、興味や関心を持つ



先月の運動会では、たくさんの応援とご参加協力ありがとうございました。たんぽぽ組は、初めて保護者の側を離れての参加だったのですが、最後までがんばる事ができました。すみれ組は隊列移動のある表現ダンスでした。友だち同士で間隔を合わせる事が難しかったのですが、本番では堂々と今までで一番上手に踊ることが出来ました。ゆり組は年長として一番出番が多く、皆で協力してバルーンをしたり、体育教室では短時間の練習にも関わらず、今まで取り組んできた頑張りを見て頂けたのではないかと思います。運動会という大きな行事終えて、子ども達の大きな成長を感じる事が嬉しく思います。



## ゆり組



先月、菌ちゃん畑にきゅうり・おくら・なす・かぼちゃの夏野菜を植えました。毎日グループ毎に交代で水やりしたり、苗の様子を観察したりしています。かぼちゃは、強風で茎がおれてしまい植えなおす予定です。子ども達は「先生、きゅうりの葉っぱが、オレンジの虫に食べられてるよ！」とか「黄色い花が咲いているよ！」と、気付いた事を教えてくれます。みんなで収穫を楽しみにお世話をていきたいとおもいます。

6月より絵本の貸し出しを開始します。毎週金曜日に1人1冊貸し出しますので、次の金曜日に返却して下さい。